



Compte-rendu du Bureau du Conseil de Quartier de l'Est
Croix-Roussien du 20 janvier 2004,
à 18 h 30, à la MJEC, rue Dumont d'Urville

Présents : Eric CAZIN, Adjoint aux Affaires Scolaires, co-président,
Alain LEKHLEF, représentant du Secteur Economique, co-président
Monique PIGNARD C.I.L. Sauvons les Pentès de la Croix-Rousse,
René CLOCHER, représentant La Croix-Rousse n'est pas à vendre
Laurent CHARTIER, Jean-Michel ETIENNE, Guy MORET, Philippe SORNAY,
représentant les habitants

Absents excusés : A. L COLLOMB-REINMANN, M. ESPINOSA BARRY, N. CARCAN
CHANEL

Absents non excusés : Y. BOTTON

Un tour de table est fait pour que chacun donne son avis sur l'Assemblée Plénière du 11 décembre 2003.

Il est rappelé que sur 350 convocations, seuls 26 habitants étaient présents. Aucun représentant du collège Institution n'a présenté de candidature.

Sur les 10 habitants à élire, 5 se représentent pour une seconde année et 3 autres sont élus d'office étant les seuls nouveaux candidats.

Les habitants ont des doléances à faire, mais ne se mobilisent pas.

Il a été constaté que la boîte aux lettres mise à disposition des habitants à la mairie n'a aucun succès.

Un effort de communication peut être fait en publiant le compte-rendu de nos réunions dans Lyon Citoyen, ou le Progrès ou encore Infos Couleurs.

Proposition est faite de tenir une permanence dont il reste à déterminer la fréquence, les dates et l'heure. Elle pourrait avoir lieu à la MJEC, en plein cœur de l'Est croix-roussien.

Quatre Commissions avaient été envisagées en décembre 2002 : propreté, déplacements/stationnements, animation vie de quartier et comportement citoyens. Seules les deux premières ont fonctionné en 2003.

Il est décidé de les reconduire cette année et de laisser de côté la Commission comportement citoyen. Quant à la Commission animation/vie de quartier, elle sera reprise seulement au début de l'été.



Le budget de fonctionnement a été accepté par la mairie du 4^{ème}. Reste à obtenir la somme.

Les devis pour l'établissement des tracts destinés à la sensibilisation des vétérinaires et des toiletteurs pour chiens seront préparés prochainement.

Les Commissions Déplacements/Stationnements et Propreté sont mises en place.

- MM. CLOCHER, ETIENNE, MORET s'occuperont de la Commission Propreté.
- M. CHARTIER, Mme PIGNARD, M. SORNAY de la Commission Déplacements/Stationnements.
- M. LEKHLEF coordonnera les deux groupes.
- Il restera à intégrer les personnes absentes aujourd'hui.

Les membres du Bureau assisteront à la réunion Propreté de la Mairie du 5 février 2004,, ainsi qu'à la réunion du CI CA sur la politique de l'habitat du 9 février 2004.

M. ETIENNE représentera le Bureau à la réunion du 21 janvier 2004 concernant la mise en place de l'arborescence des pages d'arrondissement qui doivent comporter une rubrique "Conseils de quartier".

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, la séance est levée à 20 h 45.

Les Présidents

Alain Lekhlef

Eric Cazin